

Ciudad de México, 26 de marzo de 2024  
Boletín 51/24

## **ANTE INDUSTRIALES DE LA CONSTRUCCIÓN, CLARA BRUGADA SE COMPROMETE A REALIZAR INVERSIÓN RÉCORD EN OBRA PÚBLICA PARA LA CIUDAD DE MÉXICO**

- En el encuentro con la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción CDMX, aseguró que en su gobierno las licitaciones serán transparentes y sin "moches"
- Propuso un gran acuerdo por la inversión y el crecimiento sostenible y acelerado de la economía de la ciudad
- Implicará la reactivación del Instituto de Planeación conforme lo marca la Constitución de la Ciudad

En la Ciudad de México se romperá récord de inversión en obra pública a partir del próximo año, se comprometió Clara Brugada Molina, candidata a la Jefatura de Gobierno por la coalición "Sigamos Haciendo Historia", integrada por Morena, PT y PVEM, ante representantes de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC) Delegación Ciudad de México.

Afirmó que invertirá en obra pública por lo menos 20% más que la administración actual, que invirtió más de 165 mil millones de pesos en este rubro, con la colaboración del próximo gobierno federal que encabezará la Dra. Claudia Sheinbaum.

"Quiero decirles que no nos vamos a quedar atrás, en el próximo gobierno vamos a romper récord de inversión pública en esta ciudad, y vamos a avanzar otro 20% mínimamente en este aspecto" aseguró Brugada.

En el encuentro con los empresarios de la construcción de la capital, Clara Brugada subrayó que continuará construyendo una Ciudad de México con crecimiento económico y prosperidad compartida, para lo cual se comprometió a

mantener finanzas públicas sanas y una política de planeación y ordenamiento territorial de acuerdo a lo que señala la Constitución local.

"Para nosotros es fundamental que el Instituto de Planeación se constituya con todas las atribuciones que le dio la Constitución, porque es una necesidad tener una planeación a largo plazo, sobre todo de sustentabilidad en materia de agua, movilidad", señaló.

Clara Brugada, expresó su coincidencia plena con algunas propuestas de la CMIC sobre la implementación de un banco de proyectos y la capacitación, ante lo cual se comprometió a firmar en la primera semana de su gobierno un acuerdo con dicha Cámara, "porque vendrá una gran inversión pública y privada para la ciudad".

La aspirante a la Jefatura de Gobierno, destacó que la Ciudad de México es la principal economía del país y la que generó más empleo, con casi 3.5 millones de plazas en el primer bimestre de 2024. Asimismo, destacó la reinversión que habla de confianza; "aquí en la ciudad tenemos condiciones de desarrollo importante, tiene mayor infraestructura, mayor conectividad y seguimos estando en el primer nivel de competitividad", indicó.

Brugada Molina propuso a la Industria de la Construcción generar un gran acuerdo por la inversión y el crecimiento sostenible y acelerado de la economía de la ciudad, donde participen todos los sectores productivos para consolidar una ciudad con crecimiento económico y prosperidad compartida.

Subrayó que en su gobierno se establecerá una política de contrataciones transparente y se fomentará la competencia, por lo que dio la bienvenida a todas las empresas afiliadas a la CMIC a participar en las futuras licitaciones públicas; "en mi gobierno no habrá preferidos, así que todas las empresas que quieran participar, adelante, no habrá preferidos ni moches, así que vamos a la construcción con honestidad", resaltó.

Clara Brugada solicitó a los representantes su apoyo para participar en los

diversos proyectos de obra pública que se realizarán desde su futuro gobierno, como la construcción de las 100 Utopías, renovación del Metro y ampliación del Metrobús, la transformación del espacio público de toda la Ciudad de México, así como inversión en proyectos sustentables de agua, educación, seguridad, vivienda, entre otros.

Dijo que desde su gobierno impulsará la creación de un cabildo metropolitano que permita la creación de instrumentos e inversión metropolitana en temas tan importantes como agua, movilidad, medio ambiente y seguridad.

En el evento, la morenista reconoció el magnífico momento que vive la Ciudad de México en materia económica, al que se ha referido como *Chilango Moment*, que se debe también al gran trabajo de la doctora Claudia Sheinbaum, quien en su tiempo al frente de la capital redujo la deuda pública y los trámites en un 80%, por lo que se comprometió a seguir avanzando en ese aspecto e impulsar una revolución administrativa para ejercer el gasto con eficiencia y honestidad.

En su participación, Marcela Heredia, presidenta de la CMIC Delegación CDMX, señaló que la infraestructura es bienestar y la clave del desarrollo es la planeación, por lo que se pronunció por la reactivación del Instituto de Planeación Democrática y Prospectiva.

La presidenta de la CMIC destacó la importancia de esta industria con 400 empresas afiliadas en la capital, así como puso sobre la mesa las propuestas de la Cámara en materia de vivienda y agua, como la construcción de vivienda asequible y la verticalización, así como dar continuidad a la implementación de la plataforma única de la red de agua potable en todo el Valle de México, y la macro y micro medición más eficiente.

Al tomar la palabra, Luis Armando Díaz, representante a nivel nacional de la CMIC, coincidió con Clara Brugada en que el objetivo central de los gobiernos y los empresarios es llevar bienestar a la sociedad, cada quien desde su propio ámbito, por lo que celebró el encuentro para la construcción de puentes de comunicación.

Finalmente, la candidata Clara Brugada aseguró que no está en contra de las asociaciones público-privadas, por lo que impulsará su diseño y su factibilidad, como las experiencias que ya hay en la administración pública.

—oo0oo—